

Un prix de la CNCDH pour les défenseurs des droits humains israéliens et palestiniens

5 décembre 2018



La FIDH et la LDH se félicitent qu'un des prix annuels de la CNCDH soit remis cette année conjointement à l'organisation israélienne B'Tselem et à l'organisation palestinienne Al Haq pour « mettre à l'honneur l'étroit partenariat qui lie les deux associations dans la dénonciation et la lutte contre les violations des droits humains au sein des territoires occupés. »

Est ainsi reconnue pleinement l'action de terrain qu'elles mènent au service des droits de l'Homme et leur rôle de défenseurs des droits.

[Voir le CP en PDF](#)

- Emplacement : Vous êtes ici : [Accueil](#) > [S'informer](#) > [Actualités](#) >

- Adresse de cet article :

<https://plateforme-palestine.org/Un-prix-de-la-CNCDH-pour-les-defenseurs-des-droits-humains-israeliens-et>